



Conférence gesticulée

SUR LA

GROSSOPHOBIE

LES NORMES,

VOUS AVEZ DIT L'ÉNORME ?

Lundi 20 mai 2019

à 18h30

Centre Saint-Victor

Amphithéâtre

(CHU Amiens-Picardie, 354 bd de Beauvillé Amiens)

Conférence gesticulée suivie d'un échange entre l'intervenante et le public.

Organisé par l'association Les petits poids

Le Centre Spécialisé Obésité de Picardie

(CHU Amiens-Picardie) et La boîte sans projet.

Entrée gratuite - inscription obligatoire

auprès de Lydie BOURY : 06 82 52 61 69

En fonction du nombre de places limité, une autre date pourra être proposée.

Venez découvrir
Une femme qui parle
**sans tabou de
son poids « hors normes ».**

Angélique propose
de partager avec vous un peu
de son expérience personnelle :
**la grossophobie,
un problème
de taille au quotidien.**

Une histoire ordinaire d'une
rencontre entre un excès de
kilos et un manque
d'empathie.

La conférence gesticulée : il s'agit d'un récit personnel qui illustre et incarne des analyses afin de produire des savoirs utiles pour l'action collective. Dans ce cadre, gesticulation ne signifie pas agitation.

LA GROSSOPHOBIE : Il s'agit d'une attitude hostile envers les personnes grosses et non d'une peur du gros [...]. S'accompagne de discrimination et de stigmatisations.

